



eti films
s.a. de c.v.
Etiquetas Autoadheribles y Películas Impresas

CARTA DE PRESENTACIÓN

ETIFILMS SA DE CV, somos una empresa 100 % Mexicana con la vocación de satisfacer las necesidades del mercado de Etiquetas Auto Adheribles, con o sin impresión, así como también la conversión e impresión de Películas de Naturales y Sintéticas tanto brillantes como con acabado mate. Ofrecemos también Mangas Termo Encogibles, con impresión en posteta o en rollo. La Flexografía es la técnica de impresión que utilizamos en nuestros productos en rollo, lo cual permite ser la mejor opción para Etiquetadoras Automáticas para las líneas de producción industriales y comerciales actuales. Recientemente hemos incluido en nuestra oferta de etiquetas la impresión Digital de alta resolución, de Rollo a Rollo con acabados de Laminado Mate y Brillante Embosado y Hot Stamping, para mercados Premium, Wellness, Gourmet, Vinos, Licores, Cervezas Artesanales, etc. Adicionalmente representamos y somos socios comerciales para la distribución Impresión de etiquetas en Offset, en formato ancho y media.

Nuestros procesos están certificados bajo la Norma del Sistema de Gestión de Calidad ISO 9001:2015 y con la Norma ISO 22000:2018, Sistema de gestión de la Inocuidad de los alimentos, para garantizar la Calidad de nuestros procesos, y con ello de nuestros productos que fabricamos y comercializamos, direccionado a la Mejora Continua. Estamos incluidos en la Lista de Registro CIAL Duns and Bradstreet.

Comercializamos y distribuimos máquinas de impresión para códigos móviles de la Marca ZEBRA, utilizadas para imprimir etiquetas de Transferencia Térmica y Térmicas Directo, las cuales producimos en diversidad de tamaños para cualquier aplicación de identificación y empaque. De igual manera ofrecemos a nuestros clientes los Ribbons de Cera, Cera-Resina y Resina, necesarios para la correcta impresión de etiquetas térmicas y Scanner de la marca Zebra indispensables en el control de materiales y trazabilidad de producto. Somos Distributor Partner de ZEBRA.

Contamos con área de Diseño Gráfico, basada en Plataforma MAC, que provee todas las facilidades para la creación diseño y adaptación de la imagen o dibujo del producto a imprimir, dando con ello el soporte artístico y de mercadeo para obtener la mejor opción de para nuestros clientes.

Estamos ubicados en Saltillo, Coahuila, al noreste de la República Mexicana a sólo 3 hrs de la frontera con Estados Unidos. Nuestros principales clientes participan en los siguientes segmentos:

- Alimenticia y Productos del Campo
- Automotriz y Productos Durables.
- Farmacéutica, Salud y Belleza
- Lácteos, Bebidas Saborizadas y Agua Purificada.
- Vinos, Cerveza, Dulces y Confitería
- Materias Primas Químicas y Agroquímicos
- Lubricantes y Aditivos
- Empaque y Cajas de Cartón en General



La impresión de etiquetas para ETIFILMS no es sólo la identificación de un producto en sí, si no que significa que es la oportunidad que tiene nuestro cliente para atraer la atención del consumidor hacia su producto, esto se traduce para nosotros en la razón de generar valor agregado a nuestros clientes.

Los materiales y especialidades que manejamos son:

- Cuche Semibrillante, Mate y Alto Brillo.
- Polipropileno Transparente
- Polipropileno Blanco brillante (Label Lite)
- Transferencia Térmica (Thermal Transfer)
- Térmico Directo (Direct Thermal)
- Papel y Poliéster de Seguridad
- Poliéster Blanco y Transparente UL
- Metalizados en papel y poliéster
- Fluorescentes
- Vinyl
- Bond, etc.

Contamos con Aplicaciones de Protección en la impresión de etiquetas tales como laminación de polipropileno con adhesivo de Ultra Violeta o adhesivo de contacto, Barniz de Agua o Barniz U.V. Adicionalmente contamos con herramental para realizar impresión en el reverso del sustrato.

Imprimimos y laminamos películas de polipropileno en banda media y angosta para tirajes de medio y bajo volumen para la industria del agua purificada, bebidas y productos de consumo en general.

Nuestro equipo de ventas cuenta con la experiencia de más de 15 años la cual garantiza a nuestros clientes que harán la mejor selección de su material e imagen para su producto.

Somos pioneros por nuestros orígenes de la Industria Flexográfica en el norte de México y con gusto ponemos a sus órdenes todo nuestro equipo de trabajo y nuestra experiencia en la Industria de la impresión de Etiquetas y Películas.

Heriberto Sánchez Valdés.
Director General